



PARLIAMENTARY PROTECTIVE SERVICE
SERVICE DE PROTECTION PARLEMENTAIRE
CANADA

Amendment No. 02 to the Invitation to Tender Modification N° 02 à l' Appel d'offres

Project Title / Titre du projet	Ammunitions 2024
Reference No. / N° de référence	ITT-24-8433

Modifications:

**French to follow below / Français à suivre ci-dessous*

To all Bidders

The Purpose of this Amendment is to change the following:

M02. Bidders are advised to **REPLACE** bullet number 12 from the ITT's Bid Form with the following:
(REVISED): 12. We understand that this Project must be completed no later than **150** calendar days after notification of contract award. If our Bid is accepted, we agree to start work immediately upon notification of contract award and to work vigorously and continuously to complete the Project within this prescribed time.

À tous les soumissionnaires

Le but de cette modification est de modifier ce qui suit :

M02. Les soumissionnaires sont avisés de **REEMPLACER** le point numéro 12 du Formulaire de Soumission de l'AO avec le suivant :
(RÉVISÉ) : 12. nous comprenons que ce Projet doit être achevé au plus tard **150** jours civils après l'avis d'adjudication du Contrat. Si notre Soumission est acceptée, nous convenons de commencer les Travaux immédiatement après la notification de l'attribution du Contrat et de travailler avec vigueur et de manière continue pour mener à bien le Projet dans les délais prescrits.

Questions and Answers / Questions et Réponses:

Q01-E. Date & Time of Closing – The ITT document indicates Tuesday, July 2, 2024 before 2:00pm. CanadaBuys website indicates Wednesday, July 10, before 14:00 EDT. Could you please confirm which one is the correct one?

A01-E. Please refer to Modification M01. of Amendment 01.

- Q01-F. Date et heure de clôture – Le document AO indique le mardi 2 juillet 2024 avant 14h00. Le site Web AchatsCanada indique le mercredi 10 juillet avant 14h00. Pourriez-vous s'il vous plaît confirmer lequel est le bon ?
- A01-F. S.v.p. vous référez à la modification M01 de la Modification 01.**
- Q02-E. Delivery Date - Page 7 of 7 point #12, it says the project must be completed no later than 60 calendar days after notification of contract award. Should we consider this as the latest acceptable delivery time? If so, on the CanadaBuys page, under Description / Contract Duration it says the contract duration will be a duration of approximately 2 Months.
- Would it be possible to confirm what would be the maximum delivery date after the award of the contract?
- A02-E. Please refer to Modification M02. Of this Amendment. For additional clarity, PPS intends on awarding this contract in the month of July 2024, meaning that the goods would need to be received, at the latest, by December 2024.**
- Q02-F. Date de livraison - Page 7 sur 7, point 12, il est indiqué que le projet doit être terminé au plus tard 60 jours civils après la notification de l'attribution du contrat. Doit-on considérer ce délai comme le dernier délai de livraison acceptable ? Si tel est le cas, sur la page AchatsCanada, sous Description / Durée du contrat, il est indiqué que la durée du contrat sera d'environ 2 mois.
- Serait-il possible de confirmer quelle serait la date maximale de livraison après l'attribution du contrat ?
- A02-F. Veuillez-vous référer à la modification M02. Pour plus de clarté, PPS prévoit d'attribuer ce contrat au mois de juillet 2024, ce qui signifie que les biens devraient être reçues au plus tard en décembre 2024.**
- Q03-E. 9mm – 147 Grain , Copper Jacketed, Semi Wad Cutter, Hollow Point - Would Parliamentary Protective Service (PPS) accept a different type of 9 mm – 147 Grain Ammunition, if the Copper Jacketed, Semi Wad Cutter, Hollow Point wouldn't meet the required delivery date? If so, could you please let us know what would be an acceptable replacement for your needs?
- A03-E. PPS will not accept any alternatives.**
- Q03-F. 9 mm – 147 grains, balle à pointe creuse à blindage de cuivre, cylindrique épaulée
- Le Service de protection parlementaire (SPP) accepterait-il un type différent de munitions de 9 mm – 147 grains, si la balle à pointe creuse à blindage de cuivre, cylindrique épaulée ne répondait pas aux exigences date de livraison souhaitée ? Si oui, pourriez-vous nous faire savoir ce qui serait un remplacement acceptable pour vos besoins ?
- A03-F. SPP n'acceptera aucune alternative.**